

EL TOBOSO

Desde Madagascar a la Trinitarias

Son **María Mamy del Niño Jesús** y Sor **María Judith del Santísimo Sacramento**, dos nuevas religiosas que el pasado fin de semana realizaron los votos temporales en el monasterio de las Trinitarias de El Toboso. Dentro de un año, podrán entrar a formar parte de la comunidad como monjas de clausura. Las dos proceden de Madagascar. Sor **Angela María de la Concepción**, fundadora de esta Orden, está en proceso de beatificación.



GUARDIA CIVIL

Así fue la fiesta en los cuarteles

Al margen de los actos institucionales, en todos los cuarteles de la provincia han festejado a su patrona con comidas, juegos y actividades deportivas, como el ya popular triangular de **QUINTANAR**, que desde hace años enfrenta al equipo del cuartel, otro formado por funcionarios, abogados y algún juez y el del ayuntamiento. Este año ganó, por penaltis, el del juzgado. La segunda foto es de la entrega de premios de las competiciones deportivas y de habilidad que organiza el cuartel de **TEMBLEQUE** en el colegio. La última foto es de **VILLALUENGA**. Allí, como en **VILLACAÑAS**, las reinas de las fiestas acuden al acto institucional. FOTOS: A. R. S. MUÑOZ Y M. RUIZ



Propuestas

Jazz Fusión en Bargas

La segunda edición del Festival de **BARGAS** será entre el 15 y el 17 de octubre. Todos los conciertos comenzarán a las 21:00h en la casa de la cultura María Zambrano (5 euros cada concierto y 10, los tres). El viernes 15 se podrá escuchar a **Lluïscoloma Trio**; el sábado 16 a **Gospel Factory** y el domingo 17 a **Román Cardo** y **Orangeswing**.

Seguridad en Internet

La Biblioteca municipal de **QUINTANAR** ha organizado unas jornadas informativas para padres y adolescentes sobre los riesgos que entraña Internet y cómo hacerles frente. El jueves 21 de octubre el Defensor del Menor presentará las pautas y consejos que recoge el programa **Ventanas** en el centro cívico Príncipe de Asturias. El domingo 24, las jornadas se clausuran con la representación: "*Mi pingüino Osvaldo*".

Menores y violencia de género en Los Yébenes

Es el tema de las VIII Jornadas de formación para profesionales que organizan los centros de la Mujer de **MORA**, **SONSECA**, **CONSUEGRA** y **LOS YÉBENES**. Se celebrarán en este último municipio el jueves 28 de octubre. Entre los participantes: un magistrado de menores, una psicóloga de una casa de acogida y una profesora de la UCLM. Las inscripciones deben hacerse antes del día 22. Más información: www.losyebenes.es

Fiesta de la Vendimia

La de **VILLACAÑAS** será entre el viernes 22 y el domingo 24 de octubre, cuando terminará con el popular **guiso de mojetes** en el recinto ferial. Para participar hay que inscribirse en el ayuntamiento antes del día 21 (el primer día se registraron ya 140 sartenes). Este año la asociación local de coros y danzas Manuel de Falla ha organizado una exposición de trajes folclóricos antiguos y actuará junto a otros dos grupos más en el Festival. **Basilio Corrales** ha sido elegido vendimiador del 2010.

QUINTANAR

La cosecha

Más de cuarenta kilos han llegado a pesar las calabazas que este año **Angelines Escudero** y su marido, **Kiko Fernández**, han sacado de su huerta de **QUINTANAR**. Claro que los tomates, muchos sobrepasando el medio kilo, tampoco se han quedado atrás. FOTO: ARTURO ROJO

